





Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

INFORME DE SEGUIMIENTO DEL SECTOR DE LA FRESA. CAMPAÑA 2012/13

Semana 17 (22 a 28 de abril de 2013)1

La mejora de la calidad de la fresa se ha hecho notar frenando la caída de los precios.

MERCADOS EN ORIGEN

La recolección sigue avanzando, traspasándose ampliamente la barrera del 50% de la producción total esperada. Las variedades tempranas predominan en esta campaña y se empiezan a percibir los síntomas de agotamiento de las plantas, al aproximarse el fin de su ciclo productivo, que se traduce en un menor calibre de los frutos cosechados y en consecuencia en una producción semanal con menos kilos.

No obstante, la mejoría de las condiciones climáticas ha repercutido en la mejora de la calidad de la fruta, lo que se ha hecho notar frenando la caída de los precios en origen. El precio percibido por el agricultor para la fresa de 1ª categoría se sitúa esta semana en alrededor de 0,50 euros/kg.

Tabla 1. Precios en origen de l categoría comercial (€/kg)

	Campaña 2011/12			Campaña 2012/13		
	Semana 15	Semana 16	Semana 17	Semana 15	Semana 16	Semana 17
Fresa	0,77	0,56	0,58	0,50	0,45	0,50

Fuente: Observatorio de Precios y Mercados (Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente) y consultas al sector. Los precios de la campaña 2012/13 son avances.

En estos momentos la fresa de origen onubense se enfrenta principalmente a la competencia de la fresa de otros países europeos.

Según el Ministerio de Agricultura francés, la superficie de fresa asciende en este país a 3.623 hectáreas, sólo un 1% más que el año pasado, pero se ha producido un importante cambio estructural, pues mientras que la superficie de cultivo en campo abierto se ha reducido, la producción bajo plástico ha aumentado considerablemente en los últimos años, hasta alcanzar actualmente el 65% de la superficie total de fresa. Este cambio va a adelantar el calendario de producción de la fresa francesa, situando el pico de producción en el mes de mayo².

Informe de seguimiento del sector de la fresa. Campaña 2012/2013.

¹ El objeto del presente informe es realizar un seguimiento semanal a la campaña 2012/2013, para exponer una visión actualizada del estado del sector de forma periódica.

²Fuente: www.freshplaza.es





Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

MERCADOS EN DESTINO

En los mercados mayoristas³ franceses las cotizaciones de la fresa de primera categoría han evolucionado al alza a lo largo de la semana, y especialmente al final de la misma, alcanzándose el viernes los 1,45 €/kg en el mercado de Perpignan y los 1,80 €/kg en los mercados de Toulouse, Lyon y París, para la presentación de barquetas de menos de un kilogramo.

En el mercado mayorista de Londres la fresa originaria de Huelva empezó la semana cotizando a 1,87 €/kg y evolucionó al alza hasta terminar la semana en 2,14 €/kg, para la presentación de barquetas de 250 gramos.

En Mercamadrid el precio más frecuente de la fresa nacional en la semana 17 fue de 0,90 €/kg.

Informe de seguimiento del sector de la fresa. Campaña 2012/2013.

³ Fuente: Información Semanal Sectorializada de Precios de Productos Hortofrutícolas en los Principales Mercados Europeos, Estados Unidos y Canadá. Secretaría de Estado de Turismo y Comercio. Secretaría General de Comercio Exterior.